

Datenschutzinformationen

gem. den Informationspflichten bei der Erhebung
von personenbezogenen Daten (Art. 13 und Art. 14 DSGVO)

1. Bezeichnung der Verarbeitungstätigkeit

Verwaltung der Alumni

2. Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen

Die Technische Hochschule Deggendorf ist eine Körperschaft des Öffentlichen Rechts. Sie wird vertreten durch den Präsidenten Prof. Waldemar Berg.

Technische Hochschule Deggendorf
Dieter-Görlitz-Platz 1
94469 Deggendorf

3. Kontaktdaten des Datenschutzbeauftragten

Datenschutzbeauftragter der Hochschule:

Prof. Dr. Sascha Kreiskott
Technische Hochschule Deggendorf
Dieter-Görlitz-Platz 1
94469 Deggendorf
E-Mail: datenschutz@th-deg.de

4. Zwecke und Rechtsgrundlagen der Verarbeitung

4a) Zwecke der Verarbeitung:

Alumni Customer Relation Management der Technischen Hochschule Deggendorf:
aktuelle Adresssammlung inkl. Daten zum Berufsbild zur

- gezielten Umsetzung von Evaluierungsmaßnahmen zur Sicherung der Qualität der Arbeit der Hochschule (Absolventenbefragungen),
- gezielten Planung und Umsetzung von alumnispezifischen Ereignissen,
- der statistischen Auswertung,
- der generellen Möglichkeit der Kontaktaufnahme (z.B. Zusendung des Links zum Absolventenmagazin der THD, Einladung zu alumnispezifischen Veranstaltungen wie z.B. dem Absolvententreffen, Teilnahme an Absolventenbefragung etc.) sowie
- Veranstaltungsmanagement (Anmeldung, Durchführung und Abwicklung von Events).

4b) Rechtsgrundlagen der Verarbeitung

- Verarbeitung auf Grund rechtlicher Verpflichtung möglich, Art. 7 Abs. 1 und 2 BayHIG und Art. 6 Abs. 1c) DSGVO

- Verarbeitung zur Wahrnehmung einer Aufgabe im öffentlichen Interesse oder in Ausübung öffentlicher Gewalt möglich, Art. 2 Abs. 3 Satz 3 BayHIG und Art. 6 Abs. 1e) DSGVO
- Bei Veranstaltungsanmeldung zu kostenpflichtigen Alumni-Events: Erforderlichkeit zur Durchführung eines Vertrags gegeben, Art. 6 Abs. 1b) DSGVO
- Bei Veranstaltungsanmeldung zu kostenlosen Alumni-Events, Anmeldung Newsletter, Rücksendung Alumnikontaktkarten, Absolventenbefragung, Eintragung Absolventenbuch: Einwilligung der betroffenen Person vorhanden, Art. 6 Abs. 1a)

5. Empfänger oder Kategorien von Empfängern der personenbezogenen Daten

Ihre personenbezogenen Daten werden an folgende Stellen weitergegeben, soweit die Weitergabe jeweils erforderlich ist:

Interne Stellen: Mitarbeiter/innen der Abteilung THD-Alumni

Externe Stellen: CAS Software AG, Karlsruhe (nur Wartung der Software und technischer Support) und Deutsche Post Dialog Solutions GmbH, Bonn (einmaliges Print Mailing)

6. Übermittlung von personenbezogenen Daten an ein Drittland

Eine Übermittlung in ein Drittland findet nicht statt.

7. Dauer der Speicherung der personenbezogenen Daten

Ihre Daten werden nach der Erhebung so lange gespeichert, wie dies - ggf. unter Beachtung der gesetzlichen Aufbewahrungsfristen - für die jeweilige Aufgabenerfüllung erforderlich ist. Die einzelnen Fristen sind im Data-Privacy-Management System der THD definiert und begründet.

Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald der Zweck für den sie erhoben wurden erlischt. Bei Widerruf oder Tod werden die Daten umgehend gelöscht.

Die Datenlöschung bei Veranstaltungsanmeldung erfolgt bei kostenpflichtigen Angeboten unter Beachtung der gesetzlichen Aufbewahrungsfristen, bezogen auf Geschäftsbriefe nach sechs Jahren, bezogen auf die Rechnungsstellung nach zehn Jahren, sofern nicht Teilnehmerdaten darüber hinaus benötigt werden, um Zweitschriften bzw. Teilnahmebestätigungen ausstellen zu können. Bei kostenlosen Events erfolgt die Löschung der Daten nach Abwicklung und Evaluation der Veranstaltung. Beim Alumni-Newsletter werden die Daten sofort nach Abmeldung gelöscht.

8. Betroffenenrechte

Nach der Datenschutz-Grundverordnung stehen Ihnen folgende Rechte zu:

Werden Ihre personenbezogenen Daten verarbeitet, so haben Sie das Recht Auskunft über die zu Ihrer Person gespeicherten Daten zu erhalten (Art. 15 DSGVO).

Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, steht Ihnen ein Recht auf Berichtigung zu (Art. 16 DSGVO).

Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen vor, so können Sie die Löschung oder Einschränkung der Verarbeitung verlangen sowie Widerspruch gegen die Verarbeitung einlegen (Art. 17, 18 und 21 DSGVO).

Wenn Sie in die Datenverarbeitung eingewilligt haben oder ein Vertrag zur Datenverarbeitung besteht und die Datenverarbeitung mithilfe automatisierter Verfahren durchgeführt wird, steht Ihnen gegebenenfalls ein Recht auf Datenübertragbarkeit zu (Art. 20 DSGVO).

Sollten Sie von Ihren oben genannten Rechten Gebrauch machen, prüft die öffentliche Stelle, ob die gesetzlichen Voraussetzungen hierfür erfüllt sind.

Weiterhin besteht ein Beschwerderecht beim

Bayerischen Landesbeauftragten für den Datenschutz
Wagmüllerstraße 18
80538 München
Tel. 089 212672-0
Fax 089 212672-50
E-Mail: poststelle@datenschutz-bayern.de

9. Widerrufsrecht bei Einwilligung

Wenn Sie in die Verarbeitung durch die Technische Hochschule durch eine entsprechende Erklärung eingewilligt haben, können Sie die Einwilligung jederzeit für die Zukunft widerrufen. Die Rechtmäßigkeit der aufgrund der Einwilligung bis zum Widerruf erfolgten Datenverarbeitung wird durch diesen nicht berührt.

10. Pflicht zur Bereitstellung der Daten

Mitglieder der Hochschule sind im Rahmen der Sicherung der Qualität der Arbeit der Hochschule dazu verpflichtet ihre Daten anzugeben. Diese Verpflichtung ergibt sich aus Art. 10 Abs. 2 Bayerisches Hochschulgesetz (Bewertung der Forschung, Lehre, Förderung des wissenschaftlichen Nachwuchses und der Gleichstellung der Geschlechter).

Im Rahmen des Art. 2 Abs. 5 Satz 3 sind Hochschulen dazu verpflichtet den Kontakt zu ihren ehemaligen Studierende zu fördern. Ihre Daten werden für die Alumni-Arbeit an der THD genutzt.

Information on data privacy

pursuant to the information to be provided where personal data are to be collected (Art. 13 and Art. 14 GDPR)

1. Description of processing activities

Alumni management

2. Name and contact details of the controller

Deggendorf Institute of Technology is a public entity. It is represented by its President, Prof. Waldemar Berg.

Deggendorf Institute of Technology
Dieter-Görlitz-Platz 1
94469 Deggendorf
Germany

3. Contact details of data protection officer

Data protection officer at the Institute of Technology:

Prof. Dr. Sascha Kreiskott
Deggendorf Institute of Technology
Dieter-Görlitz-Platz 1
94469 Deggendorf
Germany
E-mail: datenschutz@th-deg.de

4. Purposes and lawful bases for processing

4a) Processing purposes:

Alumni Customer Relation Management of Deggendorf Institute of Technology: current collection of addresses including data on the job profile for the

- targeted implementation of evaluation measures to ensure the quality of the university's work (graduate surveys),
- targeted planning and implementation of alumni-specific events,
- the statistical evaluation,
- the general possibility of establishing contact (e.g. sending the link to the DIT graduate magazine, invitations to alumni-specific events such as the graduate meeting, participation in graduate surveys, etc.) and
- event management (registration, realisation and handling of events).

4b) Lawful bases for processing

- Processing possible due to legal obligation, Art. 7 para. 1 and 2 BayHIG and Art. 6 para. 1c) GDPR
- Processing for the performance of a task carried out in the public interest or in the exercise of official authority is possible, Art. 2 para. 3 sentence 3 BayHIG and Art. 6 para. 1e) GDPR
- When registering for paid alumni events: Necessary for the performance of a contract, Art. 6 para. 1b) GDPR
- For event registration for free alumni events, newsletter registration, return of alumni contact cards, graduate survey, entry in the alumni book: consent of the data subject given, Art. 6 para. 1a) GDPR

5. Recipients or categories of recipients of personal data

Your personal data will be forwarded to the following bodies, provided that such forwarding be required:

Internal departments: Employees of the DIT Alumni Department

External bodies: CAS Software AG, Karlsruhe (software maintenance and technical support only) and Deutsche Post Dialog Solutions GmbH, Bonn (one-time print mailing)

6. Transfer of personal data to a third country

No data shall be transferred to a third country.

7. Duration of storage of personal data

Your data will be stored after collection for as long as is necessary for the fulfilment of the respective task, taking into account any statutory retention periods. The individual periods are defined and justified in DIT's data privacy management system.

The personal data will be deleted as soon as the purpose for which it was collected ceases to apply. In the event of cancellation or death, the data will be deleted immediately.

In the case of event registrations, data is deleted in accordance with the statutory retention periods for fee-based offers, after six years for business letters and after ten years for invoices, unless participant data is required beyond this period in order to issue duplicates or confirmations of participation. In the case of free events, the data is deleted after the event has been completed and evaluated. In the case of the alumni newsletter, the data will be deleted immediately after cancellation.

8. Rights of data subject

In accordance with the General Data Protection Regulations, you have the following rights:

Should your personal data be subject to processing, you have the right to obtain information about what data concerning you have been stored (Art. 15 GDPR).

Should the personal data be incorrect, you have the right to have such data rectified (Art. 16 GDPR).

Where the legal conditions are fulfilled, you may require that the processed data be erased or their use restricted, and you are entitled to revoke your consent to your data being processed (Art. 17, 18 and 21 GDPR).

Should you have consented to your data being processed or should a contract permitting the processing of your data exist and the data be processed using automated processes, you may have the right, where applicable, to have the data transmitted to another controller (data portability) (Art. 20 GDPR).

In the event that you seek to avail of your aforementioned rights, the public body will verify if the legal conditions for doing so have been met.

You also have a right to lodge a complaint with the

Bavarian Data Protection Authority
Bayerischen Landesbeauftragten für den Datenschutz
Wagmüllerstrasse 18
80538 Munich
Germany
Tel. 089 212672-0
Fax 089 212672-50
E-Mail: poststelle@datenschutz-bayern.de

9. Right to revoke consent

If you have consented to the Institute of Technology processing your personal data, you may revoke your consent at any time with future effect. The lawfulness of your consent to have your personal data processed until such time as your revocation is received shall not be affected.

10. Duty to provide data

Members of the university are obliged to provide their data as part of ensuring the quality of the university's work. This obligation arises from Art. 7 Para. 1 and 2 of the BayHIG (evaluation of research, teaching and art as well as transfer, in the promotion of young academics and artists as well as the fulfilment of the equal opportunities mandate).

Within the framework of Art. 2 Para. 3 Sentence 3 BayHIG, universities are obliged to promote contact with their former students. Your data will be used for alumni work at DIT.

as of 04 Oktober 2024